

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

Representantes de 23 Cooperativas Cafetaleras conocen Estrategia de Créditos que les ofrece BANADESA



El Presidente Ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, en jornada informativa en compañía de representantes de 23 cooperativas en Agencia Principal de Comayagüela.

Comayagüela M.D.C. 01 de marzo.- Representantes de 23 cooperativas dedicadas al rubro del café en todo el país, se reunieron este día con el Presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar; para desarrollar una jornada informativa junto al Director Ejecutivo del Consejo Nacional Supervisor de Cooperativas, CONSUCOOP, Ernesto Colindres; el asistente técnico del Despacho de Caficultura de la Secretaría de Agricultura, Justo Arias y el Presidente de la Confederación de Cooperativas a nivel nacional, Francisco Ordoñez.

Durante su participación, el presidente de la Confederación de Cooperativas, Francisco Ordoñez, dijo "Estamos muy alegres de estar acompañando estos procesos que son importantes para conocer los productos financieros que nos ofrecen, felicidades presidente Menjívar por la labor que está haciendo y por su política es fortalecer BANADESA, escuchando a estos sectores" mencionó.

Por su parte El presidente Ejecutivo de BANADESA, en el uso de la palabra explicó a los productores la situación actual del banco y como la presente administración ha rescatado esta institución que nació para fortalecer el sector productivo nacional. "Habíamos dejado un poco el rubro del café porque le estábamos dando prioridad a otros cultivos por temas de seguridad alimentaria, pero a finales del 2023 comenzamos a hacer un trabajo de planear la Estrategia para los subsectores de café, tenemos un reto, apoyar el sector cafetalero para disminuir los niveles de pobreza en las zonas productoras, trabajando con los trabajadores organizados y para eso disponemos de 750 millones de lempiras para iniciar" explicó el funcionario.



¡BANADESA presente en la primera ferisAG municipal de este año 2024!



Ya se iniciaron las FerisAG municipales de este 2024, la primera se llevó a cabo en Márcala, La Paz y aquí BANADESA participó con un stand a través del cual se brindó información de los servicios de préstamos que el banco tiene a disposición para los productores, a las más bajas tasas de interés de la banca nacional.

Más de 100 productores participaron en la comercialización de sus productos en esta feria, llevaron sus cosechas de la parcela a la mesa. FerisAG es organizada por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), como una alternativa de apoyar a los productores a comercializar sus productos.

La titular de la SAG, Laura Suazo, visitó el stand de BANADESA y conoció de los empleados de la Agencia de este banco en la ciudad de Marcala los servicios que se prestan en esta zona. BANADESA y SAG, son instituciones se comprometidas en seguir apoyando al pequeño y mediano productor en todo el país.



Equipo de BANADESA brindando información sobre los diferentes productos crediticios durante el evento de ferisAG.

Niños de la escuela Dionisio de Herrera conocen sobre temas de ahorro de energía



Comayagüela.- El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA en el marco del Día Mundial de la Eficiencia Energética celebró con 342 niños y niñas de la Escuela de Ensayo Dionisio de Herrera de esta ciudad, a los que se les impartió una charla sobre el uso racional y eficiente de la energía.

Los encargados de compartir esta jornada fueron los miembros del Comité de Ahorro y Eficiencia Energética, COAEE / BANADESA, quienes con una presentación sencilla explicaron a los niños, niñas y maestros, las medidas que permiten ahorrar energía en la casa, en la escuela y por consiguiente en el país, cuidando los recursos energéticos.

Durante la visita a la escuela para la celebración, se les proporcionó a los chiquillos, el material didáctico para que con dibujos aprendieran cómo ahorrar energía y luego pudieran trasladar este conocimiento a sus casas y de igual forma con la idea de que se conviertan en guardianes de la energía.

Es importante mencionar que los pequeños estudiantes se sintieron muy alegres con la visita del COAEE, pintaron el pequeño librito energético y conocieron sobre el efecto invernadero que está dañando nuestro planeta y al final de la jornada disfrutaron de una pequeña merienda que les ofreció el banco del pueblo.

La divertida jornada educativa fue replicada por los COAEE organizados en las diferentes instituciones de Gobierno, en otras 35 escuelas en la capital de la República, orientando a más de 14 mil niñas y niños sobre el uso correcto de la energía y el cuidado que se debe tener en los hogares. BANADESA, se suma a este importante temática sembrando la semillita del cuidado de los recursos energéticos en los niños de la Dionisio de Herrera.



Así agasajamos a los Papás de BANADESA en celebración del Día del Padre

Porque su amor y sus consejos son los regalos que cada hijo lleva siempre en el corazón, muchas felicidades a los papás que son consejeros, que su actitud es inspiración, motivación y les damos un reconocimiento porque siempre están para apoyar en los momentos más importantes de la vida de sus hijos... ¡Gracias a ustedes papás!

Así les celebramos a los colaboradores de BANADESA por su valiosa labor como formadores de buenos ciudadanos.



En BANADESA apoyamos a los pequeños productores

La Gerencia del banco del pueblo en Yoro, llegó hasta la comunidad de Brisas de Santa Martha, en Yorito, departamento de Yoro, donde productores de la etnia Tolupán, conocieron como pueden tener acceso al financiamiento que ofrece la Presidenta Xiomara Castro a través de BANADESA.



Protege tu dinero, asegura tu futuro: Por tercer año consecutivo BANADESA participa en la GMW



Desarrollo Agrícola BANADESA
Gobierno de la República

Desarrollada la segunda jornada de capacitación para mejorar el análisis de crédito conforme a las normativas de la CNBS

La II Jornada de capacitación en Análisis y Planeación Financiera se llevó a cabo en la oficina principal de BANADESA entre el 22 y 23 de marzo con la participación en esta oportunidad de los empleados del área de créditos -analistas y oficiales- de las agencias de BANADESA en la región norte y occidente del país. Como en la primera capacitación esta jornada fue impartida por el asesor Erwin Alejandro Aronne, especialista en esta temática y la misma se enfocó en los puntos como: Antecedentes sobre razones financieras, análisis y solicitud de créditos, elaboración de análisis financieros, entre otros temas de igual importancia.

Seguimos es constante crecimiento BANADESA en banco del pueblo!



Tegucigalpa. - El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, por tercer año consecutivo participa en la campaña de la Global Money Week 2024, celebración que tiene como objetivo fortalecer a las actuales y futuras generaciones de niños y jóvenes enseñándoles el cuidado del dinero, capacitándoles en ahorrar con responsabilidad y orientándoles a ser capaces de tomar decisiones financieras adecuadas para su futuro.

En el marco de esta celebración recibimos a los estudiantes del Bachillerato de Contaduría y Finanzas del Instituto Mixto Hibueras, quienes junto a sus maestros participaron en una jornada de capacitación para aprender diferentes temas sobre la importancia del ahorro y otros de educación financiera. La formación estuvo a cargo de la especialista en esta temática, Martha Rodríguez.

Es importante mencionar que la Global Money Week es una campaña mundial anual de concientización sobre la importancia de garantizar que los jóvenes, desde una edad temprana, tengan conocimiento financiero y adquieran gradualmente las habilidades, las actitudes y los comportamientos necesarios para tomar decisiones financieras acertadas y, en última instancia, lograr el bienestar financiero.

La Gerente de Servicio al Cliente de BANADESA, Dilsia Cantarero, fue la encargada de dar la bienvenida a los jóvenes y les invitó a poner atención a los conocimientos que les iban a ser compartidos "para que los puedan aplicar las acertadas decisiones financieras en su vida cotidiana" les indicó.



Por la importancia de educar en estos temas, BANADESA en este 2024 se suma con consejos financieros con el lema «Protege tu dinero, asegura tu futuro», al final de la jornada los jóvenes recibieron un reconocimiento de participación y obsequios que les recordaran que participaron en estos importantes temas



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Por. Comunicaciones BANADESA